

Le président bolivien annonce davantage d'investissements pour de programmes sociaux



La Paz, 8 septembre, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a annoncé que 36 millions de dollars seront destinés à 61 programmes d'eau potable et d'arrosage dans le département de Cochabamba, dans le cadre de politiques sociales impulsées par son gouvernement.

Le président a expliqué que 37 arrondissements en bénéficieront.

Le président bolivien a signalé que son gouvernement prévoit d'augmenter cette année les investissements publics à 1 milliard 179 millions de dollars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/105033-le-president-bolivien-annonce-davantage-dinvestissements-pour-de-programmes-sociaux>



Radio Habana Cuba